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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Upaya Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi 

Problem Kenakalan Siswa di SMPN 2 Sumbergempol Tulungagung” ini ditulis oleh 

Nurul Wijiarti, Pendidikan Agama Islam (PAI), NIM.1721143327 Tahun 2018 di 

bimbing Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag. 

Kata kunci: Upaya Guru, Problem Kenakalan  

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena realita kenakalan remaja 

saat ini khususnya anak anak SMP  di jaman sekarang. Hal ini cukup disadari oleh para 

guru khususnya guru Pendidikan Agama Islam dan pengelola lembaga 

pendidikan.Mereka melakukan berbagai upaya untuk mengantisipasi kasus-kasus yang 

terjadi akibat kenakalan remaja. Berangkat dari hal ini peneliti meneliti berbagai upaya 

guru pendidikan agama islam untuk mengatasi problem kenakalan siswa di SMPN 2 

Sumbergempol.  

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana upaya 

preventif guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi problem kenakalan siswa di 

SMPN 2 Sumbergempol Tulungagung ? (2) Bagaimana upaya represif guru pendidikan 

agama Islam dalam mengatasi problem kenakalan siswa di SMPN 2 Sumbergempol 

Tulungagung ? (3) Bagaimana upaya kuratif guru pendidikan agama Islam dalam 

mengatasi problem kenakalan siswa di SMPN 2 Sumbergempol Tulungagung?  Adapun 

yang menjadi tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui upaya preventif, 

represif dan kuratif guru pendidikan agama islam dalam mengatasi problem kenakalan 

siswa di SMPN 2 Sumbergempol. 

Skripsi ini bermanfaat bagi SMPN 2 Sumbergempol sebagai sumbangan 

pemikiran yang kiranya dapat digunakan sebagai pertimbangan dalam upaya mengatasi 

masalah kenakalan siswa.Bagi siswa diharapkan supaya siswa mengetahui bentuk-

bentuk dan faktor-faktor penyebab kenakalan siswa/remaja, sehingga dapat lebih 

berhati-hati dalam bertindak.Bagi pembaca/peneliti diharapkan untuk menambah 

pengetahuan, pengalaman, wawasan berfikir kritis dalam melatih kemampuan, untuk 

memahami dan menganalisis masalah-masalah pendidikan. 

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif 

dan jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian 

deskriptif.Lokasi penelitian terletak di SMPN 2 Sumbergempol Tulungagung.Dalam 

penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Observasi 

dilakukan secara langsung ke lokasi penelitian untuk mendapatkan data secara nyata 

dan menguatkan.Sedangkan metode wawancara dan dokumentasi digunakan untuk 

menggali informasi yang terkait dengan upaya guru pendidikan agama Islam dalam 

mengatasi problem kenakalan siswa. 

Dari penelitian ini dapat dilihat hasil-hasil penelitian yaitu: 1) Upaya Preventif 

Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Problem Kenakalan Siswa di SMPN 2 

Sumbergempol adalah dengan memberikan pendidikan agama, memberikan wejangan 
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atau pengarahan atau nasehat yang bermanfaat bagi siswa, mengadakan layanan 

bimbingan di dalam kelas, mendatangkan BNN dan Kepolisian, bekerjasama dengan 

Dinas Kesehatan dan Puskesmas. 2) Upaya Represif Guru Pendidikan Agama Islam 

dalam Mengatasi Problem Kenakalan Siswa di SMPN 2 Sumbergempol adalah dengan 

memberikan peringatan lisan, memberikan hukuman atau punishment, panggilan kepada 

siswa yang bersangkutan, memberikan bimbingan konseling. 3) Upaya Kuratif Guru 

Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Problem Kenakalan Siswa di SMPN 2 

Sumbergempol adalah dengan bekerjasama dengan orang tua dan memanggilnya untuk 

datang kesekolah, mengadakan kunjungan kerumah peserta didik.  
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title " The Effort of Islamic Religious Education Teachers (PAI) in 

Resolving Problem of Delinquency Students at State of JuniorHigh School 2 

SumbergempolTulungagung ". was written by Nurul Wijiarti, Islamic Religious 

Education (PAI), Student Registered Nummber. 1721143327,Year 

2018,Supervisor:Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag 

 

Keywords : the effort of teachers, theproblem of delinquency. 

 

This research is motivated by a phenomenon of juvenile delinquency reality 

today, especially in the junior high school children today. It is quite recognized by the 

teachers, especially teachers of Islamic education and the management of educational 

institutions. They made every effort to anticipate the cases that occur as a result of 

juvenile delinquency. Departing from this case researchers examined the effort of 

islamic religious education teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students 

at state of juniorhigh school 2 SumbergempolTulungagung. 
 

The problem in this paper of thesis is (1) How is the preventive effort of islamic 

religious education teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students at state 

of juniorhigh school 2 SumbergempolTulungagung? (2) How is the repressive effort of 

islamic religious education teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students 

at state of juniorhigh school 2 Sumbergempol? (3) How is the curative effort of islamic 

religious education teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students at state 

of juniorhigh school 2 SumbergempolTulungagung? As for the objectives of this thesis 

is to find out the preventive, repressive and curative effort of islamic religious education 

teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students at state of juniorhigh 

school 2 SumbergempolTulungagung. 
 

This thesis is useful for state of juniorhigh school 2 SumbergempolTulungagung 

as contribute ideas that presumably can be used as consideration in an effort to resolve 

the problem of delinquency students. For students so that the students are expected to 

know the shapes and the factors that cause delinquency students or youth, so it can be 

more careful in acting. For readers or researchers are expected to increase the 

knowledge, experience, insight in train the ability to think critically, to understand and 

analyze the problems of education. 
 

The approach used in this research is a qualitative approach and the type of 

research used in this research is descriptive. The research location is situated in state of 

juniorhigh school 2 Sumbergempol Tulungagung. In this research using the method of 

observation, interview and documentation. Observation are made directly to the site of 

research to get the data in a real and bracing. While the interview and documentation 
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methods used to gather information concerning the effort of islamic religious education 

teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students. 
 

From this research can be seen the results of the research are: 1) The preventive 

efforts of islamic religious education teachers (PAI) in resolving problem of 

delinquency students at state of juniorhigh school 2 SumbergempolTulungagung is to 

provide religious education, give advice or guidance or advice useful for students, 

conduct counseling services in class, bring National Narcotics Agency (BNN) and the 

Police, and  collaboration with the Health Department (DINKES) and Community 

Health Center (PUSKESMAS).2) The repressive effortof islamic religious education 

teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students at state of juniorhigh 

school 2 SumbergempolTulungagung is to give a verbal warning, impose penalties or 

punishment, the student's calls, providing guidance counseling.3) The curative effort of 

islamic religious education teachers (PAI) in resolving problem of delinquency students 

at state of juniorhigh school 2 SumbergempolTulungagung is by working with parents 

and called him to come to school, a visit home students.  
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 الملخّص
 

في ( PAI)من مادمة التربية الدينية الإسلاميةعلممالمجهود" هذا البحث العلمي بالموضوع 
تولونج  المشاكل عن جنوح الطلاب بالمدرسة المتوسطة الحكومية الثانية سومبيرجيمفولحلم 

، التربية الدينية الإسلامية، رقم دفتر القيد نور الويجييارتيالذي كتبتْهُ "  أجونج
 .الدكتور الحاج أخياء الماجستير. أ: ، المشريف ٢٠١٨، سنة ١٧٢١١٤٣٣٢٧

 

 .يةنوحالجالمشاكل ،و المعلممجهود :  الكلمة الأساسيّة
 

الحقيقية من جنوح المراهقين حاصمة  الآن، الظواهرخلفية البحث من هذا البحث يعنى
هذه الحالة التى تكفي أنْ تُدرَك من . في الزمان الحاضر (SMP)المدرسة المتوسطةالأطفال من

ة  هم . بويةوإدارة المؤسسات التر ( PAI)سلاميةمن مادمة التربية الدينية الإالمعلممالمعلممين خاصم
إبتداء من هذه . راهقينجنوح الممن نتيجة  ثلاستباق الحالات التي تحدالمتنومعة دو هيعملونالج

حلم المشاكل في ( PAI)ميةمن مادمة التربية الدينية الإسلاالمعلممالحالة،بحث الباحثونعن بعضجهود
 .تولونج أجونج ولفجنوح الطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية سسومبيرجيمعن 

الجهود كيف ( ١: )يعنى العلمى البحثه كتابةهذالبحث في  مسائلتركيز 
جنوح حلم المشاكل عن في ( PAI)من مادمة التربية الدينية الإسلاميةمعلمملل(preventif)الوقائية

الجهود القمعية كيف( ٢)؟ تولونج أجونج ولفالطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية سومبيرجيم
(represif)من مادمة التربية الدينية الإسلاميةمعلمملل(PAI ) جنوح حلم المشاكل عن في

 كيف الجهود( ٣)؟ تولونج أجونجسومبيرجيمفول الطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية 
جنوح حلم المشاكل عن في ( PAI)من مادمة التربية الدينية الإسلاميةمعلمملل(kuratif)العلاجية 

ا أهداف البحث ؟ونجتولونج أجولفالطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية سومبيرجيم في وأمم
العلاجية ،و (represif)والقمعية ،(preventif)العلمى يعنى لمعرفة الجهود الوقائية البحثه كتابةهذ
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(kuratif)ة التربية الدينية الإسلاميةمعلمملل جنوح حلم المشاكل عن في ( PAI)من مادم
 .تولونج أجونج ولفالطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية سومبيرجيم

تولونج  ولفسومبيرجيمالبحث العلمى للمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية يفيد هذا 
لمالاعتبار في ككتسهم الأفكار التي يفترض يمكن استخدامها  ،أجونج اكل شجهودعلى حلام

نوح الجب الأشكال والعوامل التي تسبم ، الذييُرجى كي الطلاب يعرفونللطلاب. بعنجنوح الطلا
 أو الباحثين،يرُجىللقراء . تكون أكثر حذرا في العمل ، لذلك يمكن أنْ راهقينالمأو  الطلابمن

، لفهم وتحليل مشاكل في تدريب القدرات نقديالوالبصيرة على التفكير  تجربةلزيادة المعرفة وال
 .التعليم

المدخل البحث الذي يُستخدَم في هذا البحث يعنى المدخل الكيفي ونوع البحث الذي 
المدرسة المتوسطةالحكومية يقع مكان البحث في. يُستخدَم في هذا البحث يعنى البحث الوصفي

في هذا البحث الذي يستخدم الطريقة الملاخظة، والمقابلة، . تولونج أجونجولفالثانية سومبيرجيم
على الحقائق الحقيقية الملاخظة التى تعُمَل بالمباشرة إلى مكان البحث للحصول . والوثائق

من مادمة التربية علممالمولكن الطريقة المقابلة والوثائق التى تعُمَللجمع المعلومات عنجهود. المؤيدةو 
 .جنوح الطلابحلم المشاكل عن في ( PAI)الدينية الإسلامية

 الجهود( ١: )يلى كما الذي يمكن أنْ ينُظر نتائج البحث   البحث من هذا
جنوح حلم المشاكل عن في ( PAI)التربية الدينية الإسلاميةمن مادمة معلمملل(preventif)الوقائية

يعنى مع إعطاء التربية تولونج أجونج ولفسومبيرجيمالثانية الطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية 
الدينية، وإعطاء المشورات أو التوجيهات أو النصائح المفيدة للطلاب، وإجراء خدمات 

، و (BNN)نية للمخدرات حضمر الوكالة الوطل، و صالتوجيهاتفي الف تعاون مع وزارة والشرطيم
من مادمة التربية معلمملل(represif)الجهود القمعية( ٢).(Puskesmas)الصحة ومركز صحة المجتمع

جنوح الطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية حلم المشاكل عن في ( PAI)الدينية الإسلامية
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يعنى مع إعطاء تولونج أجونجولفسومبيرجيم
( ٣. )التوجيهالإرشادوإعطاء ب،نداءإلى الطلا،و "punishment"عقوباتأوإعطاءشفهي،و التحذير ال

حلم المشاكل عن في ( PAI)من مادمة التربية الدينية الإسلاميةمعلمملل(kuratif)العلاجية  الجهود
تعاون مع  يعنىتولونج أجونجولفسومبيرجيمجنوح الطلاببالمدرسة المتوسطةالحكومية الثانية 

 .الطلاب المنزلإلىزيارةعمل يأتيإلىالمدرسة،و أنْ الوالدَين ويدعوهما

 

 


